

Gemeng Käerjeng

GEMEINDERAT VOM 19. JANUAR 2015

Kurzbericht der Gemeinderatssitzung vom Montag, den 19. Januar 2015.

Anwesend: Michel Wolter, Bürgermeister, Josée-Anne Siebenaler-Thill, Jeannot Jeanpaul und Richard Sturm, Schöffen; Yves Cruchten, Jos Thill, Lucien Fusulier, Frank Pirrotte, Danielle Schmit, Joseph Hames, René Robinet, Fred Reuter, Guy Scholler, Marc Hansen und Léon Lentz, Gemeinderäte; Alain Schwarz, Sekretär.

Entschuldigt: Eric Sassel und Arsène Ruckert, Gemeinderäte.

Beginn der Sitzung um 14.00 Uhr.

- 1) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 2) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 3) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 4) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 5) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 6) **Nicht öffentliche Sitzung - Personalfragen in den Maison Relais.**
- 7) **Mitteilungen des Schöffenrates.**

Der Gemeinderat richtet eine Gedenkminute an die Opfer der weltweiten Terroranschläge.

Bürgermeister Wolter berichtet über die Unterredung des Schöffenrates mit dem Transportminister François Bausch. Die Regierung hat angesichts der hohen Schadstoffwerte, der Lärmbelästigung und des allgemeinen Verkehrsaufkommens die Notwendigkeit einer Umgehungsstraße für Niederkerschen anerkannt. Nach der laufenden Umweltstudie wird die öffentliche Prozedur eingeleitet.

Das Busunternehmen Sales-Lentz hat die Konvention mit dem Syndikat ProSud bezüglich des „Night Rider“ lediglich bis zum 31.8.2015 unterzeichnet, da es von staatlicher Seite zu Änderungen an der Subventionierung kommen soll. Sollte es nicht zu einer Verlängerung der Konvention kommen, wird die Gemeinde den Kunden, welche eine „Night Card“ für das Jahr 2015 erworben haben, den entsprechenden Teilbetrag zurückerstatten.

Die Niederkerschener Feuerwehr hat dem Schöffenrat am 2. Januar mitgeteilt, dass sie sich nicht an der diesjährigen Organisation des traditionellen Burgbrennens beteiligen wird. Die Oberkerschener Harmonie hatte sich angeboten, sich an der Organisation zu beteiligen, jedoch fehlen die logistischen Mittel und die verbleibende Zeit ist zu knapp um sich einen geeigneten

Partner zu suchen. Die Weihnachtsbäume, welche bisher von der Feuerwehr eingesammelt wurden, werden in den Ortschaften Linger, Nieder- und Oberkerschen am 29. Januar mit der Grünschnittkollekte abgeholt. In Küntzig und Fingig wird das Burgbrennen unverändert stattfinden.

8) Außerordentlicher Haushalt 2015 – Präsentation und Gutheißen des Vorentwurfs mit Kostenvoranschlag bezüglich des Projekts zum Bau einer Mehrzweckhalle in Niederkerschen.

Präsentation durch die Gemeindecarchitektin Carole Juttel.

Einstimmig wird das Projekt mit einem Kostenvoranschlag in Höhe von 12.050.000 € gutgeheißen.

Rat Yves Cruchten verläßt die Sitzung.

9) Gemeindepersonal – Organisation im neuen Gemeindeatelier (Aufgaben und Verantwortungen).

Präsentation durch die Mitarbeiter der Beraterfirma Résultance S.A.

10) Gemeindepersonal – Schaffen von zwei Handwerkerposten für den technischen Gemeindedienst.

Einstimmiger Beschluss.

11) Konventionen – Gutheißen eines Abkommens mit den Grundbesitzern im Ort „Rue Pierre Schuetz“ zwecks Realisierung eines gesonderten Bauprojektes.

Einstimmiger Beschluss.

12) Gemeindepersonal – Gutheißen eines Arbeitsvertrags mit Frau Xena BACK im Rahmen des Schülertransports.

Einstimmiger Beschluss.

13) SICONA-Westen – Nutzungseinschränkungen auf ökologisch wertvollen Grundstücken in Natura2000-Zonen.

Einstimmiger Beschluss.

14) Verkehrsverordnungen – Gutheißen eines zeitlich begrenzten Verkehrsreglements auf dem „Boulevard John F. Kennedy“ in Niederkerschen.

Einstimmiger Beschluss.

15) Fragen und Antworten.

Ende der Sitzung um 16.30 Uhr